

Ressort: Finanzen

## **EZB will künftig nur noch alle sechs Wochen über Geldpolitik entscheiden**

Frankfurt/Main, 03.07.2014, 20:01 Uhr

**GDN** - Der Rat der Europäischen Zentralbank (EZB) will ab Januar 2015 nur noch alle sechs Wochen über seine Geldpolitik entscheiden. Sitzungen, die die Geldpolitik nicht betreffen, sollen jedoch weiterhin mindestens einmal pro Monat abgehalten werden, teilte die EZB am Donnerstag mit.

EZB-Präsident Mario Draghi erklärte, damit wolle man verhindern, dass durch Spekulationen im Vorfeld der Ratssitzungen praktisch jeden Monat Bewegungen an den Märkten provoziert würden. Zudem sollen ab 2015 auch Zusammenfassungen der geldpolitischen Sitzungen des EZB-Rats veröffentlicht werden. Zuvor hatte der EZB-Rat beschlossen, den Leitzins auf dem historisch niedrigen Niveau von 0,15 Prozent zu belassen.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-37225/ezb-will-kuenftig-nur-noch-alle-sechs-wochen-ueber-geldpolitik-entscheiden.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619